

# Personel Polsek Cugenang Cek Keaktifan Pos Ronda untuk Tingkatkan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KAMPAI.CO.ID](http://CIANJUR.KAMPAI.CO.ID)

May 25, 2024 - 22:42



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka memastikan keaktifan dan efektivitas pos ronda sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan lingkungan, Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melakukan pengecekan ke sejumlah pos ronda pada Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas

serta memperkuat sinergi antara polisi dan warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan pentingnya peran pos ronda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Pos ronda merupakan salah satu pilar penting dalam sistem keamanan lingkungan. Keaktifan pos ronda sangat berpengaruh dalam mencegah dan mengatasi potensi gangguan kamtibmas. Oleh karena itu, pengecekan ini kami lakukan untuk memastikan bahwa setiap pos ronda berfungsi dengan baik," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama pengecekan, personel Polsek Cugenang berinteraksi langsung dengan petugas ronda, memberikan arahan serta motivasi agar mereka tetap semangat dalam menjalankan tugas. Mereka juga meninjau fasilitas yang ada di pos ronda, memastikan bahwa semuanya dalam kondisi yang memadai untuk mendukung kegiatan ronda malam.

"Kami sangat mengapresiasi dedikasi para petugas ronda yang dengan sukarela menjaga lingkungan mereka. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan keamanan bersama. Kami juga memberikan beberapa saran untuk meningkatkan efektivitas ronda malam," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Cugenang yang aktif dalam mengecek keaktifan pos ronda. "Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami untuk bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami berterima kasih kepada warga yang telah berperan aktif dalam menjaga keamanan melalui pos ronda," katanya.

Selain itu, Kapolsek Cugenang juga mengingatkan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak seluruh warga untuk tetap waspada dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama," tegasnya.

Dengan kegiatan pengecekan keaktifan pos ronda ini, diharapkan mampu meningkatkan kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus mendukung dan memfasilitasi kegiatan-kegiatan yang bertujuan meningkatkan keamanan lingkungan.

"Kami akan terus melakukan kegiatan serupa secara rutin untuk memastikan bahwa pos ronda berfungsi optimal. Kami percaya, dengan kerja sama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," pungkas Kapolsek Cugenang.

Diharapkan, dengan pengecekan rutin ini, setiap pos ronda di wilayah hukum Polsek Cugenang dapat beroperasi secara maksimal, memberikan kontribusi nyata dalam menjaga kamtibmas, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga. Polsek Cugenang akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.